

¡1,2,4! (sobre el voluntariado en Venezuela)

Para analizar mejor el proyecto y reflexionar sobre el video lanzaremos una serie de preguntas. Y para dar respuestas a estas, usaremos el método ¡1, 2, 4!, que consiste en:

- Primero las respondemos individualmente (2 minutos).
- En segundo lugar, nos juntamos en parejas, le decimos al otro compañero qué hemos puesto y entre los dos decidimos una respuesta conjunta que recoja lo mejor de cada contribución. (5 minutos).
- Las compartiremos con el resto de la clase, ahora sí (10 minutos).

Realizaremos las siguientes preguntas:

¿Nos parece buena su manera de trabajar?

- + Sí, porque ...
- + No, porque ...

¿Qué es lo que más nos ha gustado? (solamente dos respuestas)

- + 1: Lo que más me ha gustado es ...
- + 2: Lo segundo que más me ha gustado es...

¿Qué podemos aprender de su manera de "compartir vida"?

- + De todo lo que han compartido, lo que he aprendido es...

¿Hay algo de lo que nos han presentado que estaría bien implementar en nuestro colegio?

- + Lo que me gustaría que también hubiera en mi colegio es ...